

ASOCIACION DE MUJERES POR LA DIGNIDAD Y LA VIDA - LAS
DIGNAS
21 AÑOS: FORTALECIENDO LA AUTONOMÍA DE UNAS Y OTRAS

Al cumplir 21 años de existencia, nuestro feminismo sigue siendo una propuesta filosófica, ideológica, ética, crítica, para la erradicación de la subordinación de las mujeres... que forma parte de un movimiento social y político global, transgresor, activo, creativo y diverso, que reivindica el derecho de las mujeres al placer, a ser felices y libres.

Las Dignas seguimos siendo una organización feminista autónoma, transgresora, creativa y diversa, que impulsa transformaciones sociales, políticas, culturales, ambientales y económicas, que eliminen la subordinación de las mujeres.

Promovemos la **autonomía** y el empoderamiento de las mujeres y les animamos a que luchen por el derecho al placer, a ser felices y libres de discriminación.

Reivindicamos la autonomía en cada momento, defendemos nuestra libertad de **decidir**, de **elegir**, de **optar**, de **hacer** y de **vivir**.

Nuestro compromiso feminista es erradicar todas las formas de opresión y de violencias contras las mujeres.

Proponemos construir nuevas formas de ser, de hacer, de nombrar al mundo; y que las mujeres podamos ser **protagonistas** de nuestra propia historia.

Finalmente, impulsamos alianzas entre feministas de diversas corrientes y generaciones; aspiramos a procesos de concienciación feminista individuales y colectivos de las mujeres, que fundamenten **procesos organizativos** y la **acción reivindicativa de sus derechos**, de la alegría, de la autodeterminación de sus propios cuerpos y de una sociedad económica y ambientalmente justa y democrática, de su propia historia y de la historia de todas las mujeres.

¡AHORA, POR MÍ, DECIDO YO!

Sitio web: www.lasdignas.org
Facebook: Las Dignas Feministas

San Salvador, 14 de julio de 2011

